

## 環境

\*\*\*\*\*

提案・意見

側溝からの悪臭（回答:6月4日時点）

自宅周辺の側溝から悪臭がします。原因は恐らく長年たまったヘドロではないかと思うのですが、近隣の方々は高齢で側溝の清掃も出来ていない状況です。市の方で何らかに対応はしていただけないでしょうか？

回答

ご意見を受けて早速ご自宅周辺の側溝を確認致しました。  
ヘドロが堆積することにより悪臭が発生していたと考えられる部分については、周辺の方により清掃を実施していただいております。  
道路を横断する形で設置されている側溝等、清掃を行う際に危険が伴う部分は、市において清掃を行っております。  
引き続き、側溝を含めた道路の適切な維持管理に努めてまいりますので、ご理解を賜りますようよろしくお願い致します。

担当課

維持課（2021年6月回答） [5/31～6/4]

## ごみ

\*\*\*\*\*

提案・意見

プラスチックの回収（回答:6月1日時点）

プラスチック回収いつもありがとうございます。  
隣方以外の人かどうかわかりませんが、ネットの口をあけたまま放置するため、風の強い日、家の玄関まで飛んで、庭にちらかります。  
何かの方法で改善していただけないでしょうか？

回答

プラスチック製容器包装（プラごみ）を回収する網袋の利用の中で、網袋の口を開けたままにする方もおられるようですが、今後は、プラごみの飛散防止のため、網袋の口を閉じるよう広報いせ等で周知するとともに、プラごみのよりよい回収方法を検討してまいりますので、ご理解・ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

担当課

ごみ減量課（2021年6月回答） [5/31～6/4]

## 教育

\*\*\*\*\*

提案・意見

学校給食（回答:6月1日時点）

伊勢市の学校給食をオーガニックにしてほしい。食の安全に対してどう考えているか、そういった声はでていないか、検討した事はあるのか、教えて下さい。

前向きに検討してほしい。

### 回答

伊勢市では、安全・安心でおいしい給食を提供できるように努めています。ご提案のありました学校給食の食材すべてを農薬や化学肥料などを使用していないものにするということは、食材確保などの点で現実的には難しいことです。

伊勢市の給食では、食材は国産食材の使用を基本としています。特に、使用食材の中でも野菜や魚介類については、地産地消を推進し、できる限り伊勢市近郊産や三重県産のものを使用しています。加工品や調味料などについても、品質や産地、原材料等の確認を行い、安全確保に努めています。今後もより一層、安全・安心でおいしい学校給食の提供に努めて参りますので、ご理解下さいますようお願いいたします。

担当課

学校教育課（2021年6月回答） [5/31～6/4]

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

御藺町の合併特例について （回答:6月2日時点）

旧御藺村「御藺町」の合併特例についてお聞きしたいです。  
自動車登録に必要な車庫証明をいつまで無しの状態にするのでしょうか？  
他の伊勢市民に対して不公平です。  
御藺町だけ特別扱いは止めて頂きたいです。

回答

自動車保管場所証明につきましては、「自動車の保管場所の確保等に関する法律」に定められているところです。ご指摘の旧 度会郡御藺村をはじめ、平成12年6月1日時点の「村」について、保管場所証明が必要ないこととなり、三重県内では9つの地域がこれに該当しています。  
本件は警察署の所管になりますため、いただきましたご意見は、伊勢警察署へ申し伝えました。

担当課

広報広聴課 （2021年6月回答） [5/31～6/4]

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

飲食店への時短要請と支援 (回答:5月31日時点)

市の、飲食店への時短要請は意味ないと思います… 全国的に行っているから行ったのか？どういう効果があったのか？又、飲食店への支援は市として何か行っているのか教えて下さい。

回答

飲食店への営業時間短縮要請は三重県が行っております。  
その要請は、4月以降、県内で感染者数・重症者数の急増、変異株への置き換えが進み、通常医療にも影響が及びつつある状況となったことをふまえ、県民の「命と健康」を守ることを目的に行われています。  
また、伊勢市は令和2年12月から令和3年3月のいずれかの月で売上が減少した事業者のうち、国の一時支援金や県の三重県飲食店・取引事業者等事業継続支援金の対象にならなかった事業者のための支援金制度を実施しており、飲食店を営む事業者についても、本制度の対象となる場合があります。

担当課

商工労政課 (2021年5月回答) [5/31~6/4]

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

自動交付機 (回答:6月1日時点)

以前のように、玄関横に自動機を設置してほしい。車イスの方は、窓口での申請書（印鑑証明etc.）不便に思います。

### 回答

自動交付機につきましては、平成29年度から順次撤廃し、現在は、御園総合支所に設置の1台のみとなっております。

市では、利便性が高く、コスト削減と幅広いサービス提供のため、自動交付機に代わるサービスとしてコンビニ交付を推進しています。市内のみならず全国各地のマルチコピー機のあるコンビニエンスストア等で、住民票の写しや印鑑登録証明書のほか、住民税の証明、更に当市に本籍がある方は戸籍の証明書、附票の写しが取得でき、また、ご利用時間も年末年始を除く午前6時30分から午後11時まで（戸籍の証明書及び附票の写しは祝日を除く月曜日から金曜日の午前9時から午後5時15分まで）となっておりますので、今後マイナンバーカードによるコンビニ交付をご利用いただければと思います。

なお、マイナンバーカードの取得に関しましては、戸籍住民課までご連絡をお願いします。

また、車イスの方も窓口をご利用いただけますようローカウンターも設置しております。

何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。

担当課

戸籍住民課 (2021年6月回答) [5/31~6/4]

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

尾崎行雄を公費を投じて顕彰する理由

(回答:6月1日時点)

尾崎行雄を市の税金を使ってまで顕彰する理由はなんですか？  
伊勢地域にどれだけ貢献したか具体的に教えてください。  
松井孫右衛門や荒木田守武を検証した方がまだマシな税金の使い方のように  
思います。

回答

尾崎行雄は民主主義と世界平和の実現のために献身したことから、憲政の神  
として仰がれており、伊勢市としても郷土ゆかりの偉人として顕彰しており  
ます。

彼は長い議員生活を送りましたが、その間利益誘導政治を行うことなく、民  
主主義と平和主義の確立という二点に集中した政治活動を行いました。現代  
日本では、民主主義社会が当たり前の時代ですが、ここに至るまでは、永い  
時代と尾崎をはじめとする多くの先人の不断の努力によって実現したもので  
す。

既成観念にとらわれない強い意志や、日本のことだけでなく世界の人々のこ  
とまで考え広い視野をもって行動する尾崎の精神は、いつの時代においても  
手本とすべきものであり、今後も多くの方に知っていただくことが重要だと  
考えております。

尾崎号堂記念館では、尾崎の写真、遺筆、遺品等を陳列しており、さらに詳  
しくその精神と信念についてご理解いただける場となっておりますので、ぜ  
ひご活用いただければと存じます。

担当課

文化政策課 (2021年6月回答) [5/31~6/4]